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こんにちは。小林です(^O^)v免許を取って半年が経ちまし
た(・ω・) 弟の車を時々運転させてもらってるんですが、そろ

そろ自分の車を持ちたいな～と思い、只今探し中です
(*￣0￣)ノ 乗りたい車は決まっているので、あとは安くて状

態の良い車なんですが‥なかなか簡単に見つかりませんね
(￣＾￣；) なので、ちょっと遠出して大分まで車を見て来まし
た(*^□^*) 自分の車と思うと、ドキドキわくわくしますね
(*´∇｀*) 結構、良い車でしたよ☆ホントは、今すぐにでも欲

しいのですが、いくつか見比べてから決めたいと思っている
ので、Ｍｙ車はまだもう少し先かもしれませんね～(^.^;) 根
気よく探したいと思います(*｀ ω´*)┛ 最近、急に寒くなりま

ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは上妻です(^-^)/ 皆様日に々寒くなりますが

風邪など引かれておられませんでしょうか？ 実は私手
術する事になりました！ 7年前頃から足首に蜘蛛の巣

のように静脈が出てふくらはぎにはぼこぼこ浮き出た静
脈があります(--;) 伏在静脈の弁が壊れることにより血
液の逆流が起こる「下肢静脈瘤」です(>_<) 重い腰をあ

げ思い切って診察を受けたら‥ 手術を進めますと診断
され覚悟したしだいです(´Д｀) ただ手術を待っている方
が200人以上いらっしゃるそうで私の手術は春頃になり
そうです(^^;)ゞ 手術が終わりましたら、また皆様にご報
告したいと思います(^o^)

こんにちは、院長の上野です。 早いものでこの１２月４日で、開院満２０周年を迎えました。
これもひとえに皆様のご支援の賜と、心より深く感謝し、御礼を申し上げます。これからもスタッフ一同、皆
様方のお口の健康の維持管理に誠心誠意、努めて参る所存ですので、引き続き、何卒、ウエノ歯科を宜し
くお願い申し上げます。末筆ながら重ねて、今年一年、大変お世話になりました。来年も宜しくお願い致し
ます。皆様、佳いお年を！！

それでは、平成２４年最後の今月も、イキイキと元気に過ごしましょう！感謝感謝！！
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※新年は１月５日から通常診療です

画期的な当院の「ホワイトブライトニング」が更に
バージョンアップしてリニューアル致しました。
今までと比較して数倍も、色・艶が格段にアップしま

した。当院オンリーワンの「歯のホワイトブライト
ニング」を是非お勧めします。 黄ばんだ歯なんて、
NGです。相手への好印象や、アンチエージングの

ためには、「白く輝く美しい艶のある歯」が絶対条
件ということは周知の事実です！！ 皆さんも是非、

当院のホワイトブライトニングを！！

平成 24年 12月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･

気よく探したいと思います(*｀ ω´*)┛ 最近、急に寒くなりま
したね。みなさん、体調に気をつけて下さい(^^)

こんにちは♪長谷です(^o^)/ こないだ山鹿の温泉に
行ってきました(^-^) 田んぼ道をくねくね入り、かなり分

かりにくい場所ではありますが、山鹿方面の温泉の中で
も特にお気に入りでよく行ってる温泉です(*^^*) 露天

風呂が多く、いろんな種類のお風呂があります☆ 石
…？で作ってあるすべり台のお風呂があったり、いろん

な形のお風呂や、奥が洞窟になっている洞窟風呂もあ
ります(^^)vなので子供ちゃんたちもけっこう多いです
(^ー^) こないだは、洞窟風呂にいっぱい入ってすごく気

持ちよかったです♪♪ 今の時期は露天風呂にイルミ
ネーションもいくつかしてあってそれもキレイでしたq(^-
^q) 温泉が気持ちいい季節になってきたので、また行き
たいと思います(^o^)/

告したいと思います(^o^)

こんにちは、河村です！だんだん寒くなってきましたが、皆
さんどのようにお過ごしでしょうか？ この時期は文化祭な
どイベントが多いですよね！ 私は音楽大学とルーテル学
院大学の文化祭に行ってきました(^o^)／文化祭は久しぶ

りなのでドキドキわくわくして行きました☆ 音楽大学はやっ
ぱり音楽だけあって合唱、バンド、演奏といろいろありまし
た。焼き鳥、焼きそば、オムライス、豚汁など食べ物も楽し
みました♪ 一番印象に残ってるのはやっぱりジャズ喫茶
ですね～。紅茶やケーキなど食べながら飲んだりしながら
ジャズの演奏が聞けるんです！楽器してる人が輝いて見え
ましたし、自分もピアノしていたことあるんでいいなぁと思い
ました(^-^) ルーテル学院では中学、高校、大学と一緒に

してました。こちらでは本格的に大人の方も店を出していた
ので驚きました(°д°) 食べ物もたくさんあり楽しみまし

た！抽選会をしていてバーゲンでもしてるのかと思うほど
の人だかりがあってビックリしました(*_*) 大学生の合唱、

楽器演奏、ダンスも面白く楽しかったです♪ 皆さんもぜひ
文化祭に行ってみてください！何か面白いこと楽しいことが
待ち受けているかもですよ♪


